
Protokoll zur 17. Bistro-Beiratssitzung am 3.11.2021 

 

Anwesende: Herr Böhmer, Frau Kalmes, Herr Kunz, Frau Butenko (SV), 

 Frau Kissel, Frau Gernand, Annegret Schadeck 
 

Beginn: 15.15 Uhr 
 

Ende:  16.40 Uhr  

 

Begrüßung der Anwesenden durch Frau Kalmes. 

 

TOP 1: Verabschiedung des Protokolls der letzten Sitzung 
 

Zum Protokoll der letzten Sitzung gab es keine Einwände, es wird mit drei ja 

Stimmen und einer Enthaltung angenommen. 

 

TOP 2+3: Rückblick auf die Corona-Zeit im Bistro und aktuelle Situation 
 

Herr Kunz erläutert die auch aktuell noch sehr schwierige Zeit der 

Bistrobewirtschaftung durch die erhöhten Hygiene und Abstandsauflagen, der 

Gastraum kann auch aktuell nur zu einem Viertel bestuhlt werden. Hier müssen 

die Nutzer immer wieder auf die geltenden Abstandsregeln hingewiesen 

werden. Außerdem steht das Bistroteam durch den Wegfall der BFER Klasse 

und die Umstrukturierung der Bistrobewirtschaftung vermehrt mit der neuen 

Schulform BÜA vor neuen Herausforderungen.  

Die Umsatzzahlen der Vor-Coronazeit sind noch nicht wieder erreicht . 

Insbesondere die Nutzung des Mittagangebotes wird von den Schülern sehr 

gering wahrgenommen. 
 

Herr Kunz bittet Frau Butenko die Klassensprecher in der SV-Versammlung 

nochmals über die Angebote des Bistros zu informieren. 
 

Frau Butenko spricht eine Erweiterung des Bistroangebotes z.B. durch 

 Veganes Brötchenangebot 

 Eiskaffee im Sommer 

 Heißer Kakao im Winter  



an und bittet um eine bessere und vor allem frühzeitige Information zum 

Bistroangebot und Öffnungszeiten, möglichst schon bei der Aufnahme in die 

Aliceschule.  
 

Verschiedene Informationswege werden diskutiert; 

a. Die Klassenlehrer und Tutoren sollten das Bistro intensiver bewerben. 

b. Information aller Schüler*innen zu Beginn des Schuljahres über Iserv. 

c. Die Hompage mit Informationen über das Bistro und die Bistrokarte 

ergänzen. 

d. Frau Cornelia Schäfer soll angesprochen werden um auch auf Instagram 

die Schüler*innen über den Speiseplan und die Öffnungszeiten aktuell zu 

informieren. 

 

TOP 4: Verschiedenes 
 

Herr Böhmer stellt das neu gestaltete Blatt   -Belegungsplan Bistro Alice- vor 

Wenn der Gießener Weihnachtsmarkt 2022 stattfindet, wird sich die 

Aliceschule wieder beteiligen. 

Für die nächste Bistrobeiratssitzung wird der 27.4.2022 festgelegt. 

 

 

 

Annegret Schadeck 

Protokollantin 


